

Interviewfragen an den französischen Gastschüler

Louis Bauqué



STAATLICHES
EIFEL-GYMNASIUM
NEUERBURG

Warum hast du dich um einen Aufenthalt in Deutschland beworben?

Ich wollte die deutsche Kultur, die deutsche Schule und das deutsche Essen kennenlernen sowie Freunde finden. Es hat sehr interessant geklungen und das ist es auch!

Wie hat es dir am Eifel-Gymnasium gefallen?

Ich mag das deutsche Schulsystem, es ist weniger streng als in Frankreich, wo Schule ein wahres Gefängnis ist. In Deutschland sind die Schultage kurz und die Leute sehr freundlich.

Was ist hier anders als an deiner Schule in Frankreich?

In Frankreich sind die Schultage länger und es ist viel strenger und überwacht. In meiner Schule in Frankreich hat man beispielsweise nicht das Recht die Handys während den Pausen rauszunehmen. Wenn man dies doch tut werden sie einkassiert und man bekommt als Strafe ein fünfstündiges Nachsitzen.

Welches ist dein Lieblingsfach in Frankreich? Welches Fach hat dir in Deutschland am meisten Freude bereitet?

In Frankreich liebe ich Sport, Physik-Chemie und Biologie.

In Deutschland hat mir der Französischunterricht sowie Musik und Sport besonders gefallen.

Gibt es etwas, was du während deines zweiwöchigen Aufenthalts vermisst hast?

Ja, hier sollte es auch einen CDI* (centre de documentation et d'information) geben.

* Das CDI ist ein Arbeitsbereich mit PCs und eine Bibliothek für Schüler/innen.

Wie war das Leben in deiner Gastfamilie? Was war anders als bei dir zuhause?

Die Gastfamilie hat mir gefallen, sie war nett und witzig und sie konnte mich verstehen.

Der einzige Unterschied war das Essen, was absolut nicht zur gleichen Uhrzeit wie bei uns in Frankreich stattgefunden hat. Oft gab es mittags ähnliches Essen wie morgens, aber es hat gut geschmeckt !

Wie schmeckt dir das deutsche Essen? Hast du ein deutsches Lieblingsgericht?

Das deutsche Essen schmeckt mir sehr gut, es ist ähnlich wie in Frankreich, aber mit Unterschieden. Mir hat z.B. das Kassler mit Püree sehr gut geschmeckt.

Konntest du deine Sprachkenntnisse verbessern?

Ja, ich denke, dass ich meine Sprachkenntnisse während des Aufenthaltes und danach verbessert habe. Ich finde, dass ich zu Beginn ein schlechtes Deutsch gesprochen habe, inzwischen bin ich in der Lage einfache Sätze zu bilden.

Erzähle von deinem schönsten Erlebnis während deines Aufenthalts in der Eifel.

Das war als ich mit Malik in ein Spiel- und Kletterpark gefahren bin, wo wir uns sehr amüsiert haben. Anschließend haben wir zusammen eine Pizza gegessen, das war super.

Welches ist dein deutsches Lieblingswort?

« Genau » weil vorher wusste ich nicht, was das bedeuten würde, ich dachte, dass es bravo heißen würde. Außerdem klingt das Wort schön.

Gab es etwas Kurioses hier?

Die Autorität und das Schulsystem, weil es ganz anders als in Frankreich ist. Manchmal habe ich bemerkt, dass ein oder zwei Schüler sich in der Klasse umgesetzt haben oder aufgestanden sind, um zu diskutieren. Wenn man das in Frankreich tut, wird man bestraft.

Würdest du anderen Schülern empfehlen, an einem Schüleraustausch teilzunehmen?

Ja, auf jeden Fall. Es ist eine tolle Erfahrung und so können wir andere Landschaften sehen. Ich bin hier z.B. in einer bergigen Landschaft, was schön ist und außerdem gab es Schnee hier. Aber es ist außerdem gut, um seine Deutschkenntnisse zu verbessern und Freunde zu finden.

Ich möchte mich bei der Klasse, den Lehrern, der Gastfamilie und allen Personen bedanken, die mich sehr freundlich empfangen haben. Ein besonderer Dank geht an meinen Gastschüler Malik, der mir viel geholfen hat.

MERCI BEAUCOUP 😊

Louis Bauqué

Collège André Malraux de Delme